# 学校だより太田

# 平成 27 年 12 月号 和歌山市立太田小学校

校庭のイチョウの葉に光が当たり金色に輝いています。行事の多かった2学期もまとめの時期に入ります。いろいろな行事や体験活動を通して子ども達一人ひとりが成長しました。2学期のしめくくりに向けて、職員一同、気持ちを引き締めていきたいと思います。

#### 学校開放週間

期間中、多くの方々に学校を訪問していただき、子ども達や学校の様子を参観していただきました。また、11月15日の日曜参観の授業参観や教育講演会にもご参加いただき、ありがとうございました。

#### 集会 学年発表 11月10日・19日

- 1年生 「たぬきの糸車」(国語教材)
- ・2年生 「わんぱくだんのきょうりゅうたんけん」(音楽物語)
- ・3年生 「スーパーマーケットの学習発表」・「ブラックホール・花笛」(リコーダー)
- ・4年生 「ぼくらの地球」(合唱)「段ボールを使ったリズム演奏」
- ・5年生 「百人一首の発表」「英語の歌と発表」
- ・6年生 「教室はまちがうところだ」(群読)「ハンガリー舞曲第5番」(合奏) 学年の仲間と協力して力いっぱい表現している姿に大きな拍手!拍手!!でした。 おうちの方も大勢見に来てくださり、子どもたちの励みになりました。

## バスケットボール大会予選

11月7日(土)に大会予選があり、本校からも早朝練習や夏休み練習を続けてきた児童が試合に出ました。

残念ながら優勝することはできませんでしたが、男女ともに最後までよく動き、いい 試合を見せてくれました。

## 地震速報受信警報システムを利用した避難訓練を実施(11月5日)

この日は、津波防災の日です。東日本大震災の後、和歌山県の「稲むらの火」にちなんでこの日と制定されました。地震速報を受信すると、スピーカーから身の安全を守る音声ガイダンスが流れるとともに、職員室についている赤い回転灯が点灯・回転します。

午前10時にシステムから身の安全を守る音声が聞こえると、子どもたちは、机の下などに避難をしました。それから、運動場に避難をし、大津波警報が発令されたと想定し、3階の教室に避難しました。